



de 2001

El Diario Austral, Temuco 21 - Jul - 2001 p. A-12

artes y espectáculos 593881

EL DIARIO AUSTRAL

Jorge Ruedlinger Vera, autor de "Surazul"

## El sur en las páginas de un cuento

Sin duda que los hijos además de ser una bendición para una familia son la fuente de inspiración de muchos padres, los que cada noche lo sientan sobre sus rodillas para dedicarle algún cuento con protagonistas que juntos van imaginando.

El escritor Jorge Ruedlinger no fue una excepción de padre "chocho" y sus obras primigenias nacieron hace más de 20 años, cuando sus primeros seguidores, sus hijos, le pedían diariamente una nueva historia para sumergirse en el mundo de los sueños.

Ruedlinger nació en Victoria, en 1948, pero la mayor parte de su juventud y vida laboral la desarrolló entre Malleco y Chiloé.

Ingeniero de Industrias como profesión y escritor de cuentos para niños como vocación, este chileno amante de su país no dudo ni un minuto en dedicar sus escritos a los paisajes sureños.

Cada detalle, personaje y ambiente tiene olor a tierra chilena, un ejemplo de esto es "Surazul", su primer libro recientemente editado por Alfaguara.

Pero antes de llegar a publicar "Surazul", Ruedlinger había trabajado para el suplemento "La ronda de los sapos" del Diario El Sur de Concepción, aquí presentó algunos de sus cuentos.

Pero las ansias de llevar sus creaciones a un texto completo, lo llevó a presentarlas a distintas editoriales hasta que finalmente Alfaguara dio el dicto bueno.

### SURAZUL

"Surazul" fue finalmente presentado en la Feria del Libro de Santiago, realizada a comienzos de este año.

Aquí sus protagonistas son la gente sencilla del sur, los animales representativos de nuestra tierra y los paisajes chilenos rodeados de sorpresas naturales.

"La principal característica de estos cuentos es que sus personajes están al alcance de cualquier niño y persona chilena. Este se puede dividir en cuatro segmentos: trama ficticia, personificación de animales, existencia de seres y del entorno que compone la historia", explica el autor.

Este autor, que reside actualmente en Temuco,

ya tiene listas dos nuevas obras "Canelo de mar", la que también es un cuento, y una novela corta denominada "Caminito amigo".

"Canelo de mar" mantiene su línea creativa, aquella con ambientes y personajes reconocibles para todos chicos. Pero con "Caminito amigo" da un vuelco geográfico, aquí la historia se sitúa en Argentina y sus protagonistas son animales que van en búsqueda del amor perdido de un solitario hombre.

Actualmente Jorge Ruedlinger está en la espera de publicar su segundo libro, que eventualmente sería "Canelo de mar". Pero esta espera no lo limita para seguir creando, ya que está escribiendo una nueva novela, la que "lleva más de un 40% avanzada".

Esta nueva obra está ambientada en Chiloé, por eso está preparando sus maletas para partir en los próximos días a Quellón a llenarse de su historia y de sus hermosos paisajes, que sin duda van a coronar este trabajo literario hecho por un chileno de corazón.



Jorge Ruedlinger Vera es el autor del libro publicado por editorial Alfaguara "Surazul".

## El sur en las páginas de un cuento [artículo]

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2001

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

El sur en las páginas de un cuento [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)